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Em onze de setembro de dois mil e vinte e três, os membros do Colegiado do Mestrado 1 
Profissional em Administração do Programa de Pós-Graduação em Administração, do 2 
ICHS/UFF/VR, reuniram-se ordinariamente, através de videoconferência às 14h00m, 3 
para a realização da nonagésima nona reunião ordinária do Colegiado. Dentre os 4 
membros, participaram, em ordem alfabética, os seguintes professores: André Ferreira, 5 
Marcelo Gonçalves do Amaral, Márcio Moutinho Abdalla, Raphael Jonathas da Costa 6 
Lima e Ualison Rébula de Oliveira. Participaram também a representante discente 7 
Marcela Sayumi de Souza Ito, a estagiária Regiane Teixeira Gomes e a técnica-8 
administrativa Thamires Domingos Paredes. O Coordenador, professor Márcio Abdalla, 9 
iniciou a reunião destacando os pontos da pauta: 1) Aprovação da ata da reunião anterior; 10 
2) Aprovação de ata ad referendum; 3) Aprovação de banca de defesa; 4) Homologação 11 
de resultados de bancas de defesa; 5) Aprovação do Estágio à Docência da aluna Marcela 12 
Ito; 6) Homologação dos pareceres dados aos processos de reconhecimento de diploma 13 
de Maria Camila Costa Madeira e de Eva Alessandra Rolim de Almeida; 7) Nomeação da 14 
Comissão de Autoavaliação; 8) Apresentação da minuta do planejamento estratégico; 9) 15 
Aprovação do novo edital de ampla concorrência e da comissão do processo seletivo; 10) 16 
Informes da RASI; 11) Informes da Coordenação; 12) Assuntos gerais. Ponto 1 – 17 
Aprovação da ata da reunião anterior: foi aprovada por unanimidade a Ata da 18 
nonagésima oitava (98ª) Reunião, realizada no dia vinte e quatro de julho de dois mil e 19 
vinte e três. Ponto 2 – Aprovação de ata ad referendum - foi submetida a análise da 20 
plenária a ata ad referendum expedida no dia vinte e três de agosto de dois mil e vinte e 21 
três, referente a aprovação das bancas de defesa dos discentes: a) Alexandra de Oliveira 22 
Faria: banca realizada em quatro de setembro de dois mil e vinte e três e composta pelos 23 
professores Marcelo Gonçalves do Amaral (orientador – UFF), Ualison Rébula de Oliveira 24 
(titular interno – UFF), Thiago Borges Renault (titular externo – UFRRJ), Marília Medeiros 25 
Schocair (titular externo – USP), André Ferreira (suplente interno – UFF) e Rodrigo da 26 

Silva Carvalho (suplente externo – Instituto de Tecnologia ORT); b) Lucas Eduardo 27 

Possa: banca realizada em primeiro de setembro de dois mil e vinte e três e composta 28 
pelos professores Ualison Rébula de Oliveira (orientador – UFF),  André Ferreira (membro 29 
titular interno – UFF), Ataualpa Luiz de Oliveira (membro titular externo – IF Sudeste/MG), 30 
Márcio Moutinho Abdalla (membro suplente interno – UFF) e Fernanda Maria do 31 
Nascimento Aihara (membro suplente externo – IF Sudeste/MG);  e c) Thiago Martins 32 
Cassuce: banca prevista para o dia vinte e dois de setembro de dois mil e vinte e três e 33 
composta pelos professores Marcelo Gonçalves do Amaral (orientador - UFF), Ilton Curty 34 
Leal Júnior (membro titular interno – UFF), Thiago Borges Renault (membro titular externo 35 
– UFRRJ), Marília Medeiros Schocair (membro titular externo – USP), André Ferreira 36 
(membro suplente interno – UFF) e Rodrigo da Silva Carvalho (membro suplente externo 37 

– Instituto de Tecnologia ORT). A ata ad referendum foi aprovada por unanimidade 38 

pela plenária.  Ponto 3 - Aprovação de banca de defesa -  foi submetida a análise da 39 

plenária a realização da banca de defesa do discente Geovani Gabizo de Oliveira, prevista 40 
para o dia doze de setembro de dois mil e vinte e três e composta pelos docentes Júlio 41 
Cesar Andrade de Abreu (orientador – UFF), Raphael Jonathas da Costa Lima (titular 42 
interno – UFF), Raone Cassin Maia Ferreira (titular externo – CMVR), Márcio Moutinho 43 
Abdalla (suplente interno – UFF) e Daniel Reis Armond de Melo (suplente externo -  44 
UFAM). A banca de defesa foi aprovada por unanimidade. Ponto 4 - Homologação de 45 
resultados de bancas de defesa - foi submetida a análise da plenária o resultado das 46 
seguintes bancas de defesa: a) Hugo Leonardo Campos, realizada no dia vinte seis de 47 
julho de dois mil e vinte e três. O aluno foi aprovado sem restrições; b) Marcelo Ferreira 48 
Carneiro, realizada no dia vinte e quatro de agosto de dois mil e vinte e três. O aluno foi 49 
aprovado com restrições; c) Fabiano Costa Cipriani, realizada no dia vinte e cinco de 50 
agosto de dois mil e vinte e três. O aluno foi aprovado sem restrições; d) Rafael Dal Sasso 51 
Lourenço que será realizada no dia trinta e um de agosto de dois mil e vinte e três. O 52 
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aluno foi aprovado sem restrições; e) Michelle Santos de Oliveira Silvério, realizada no 53 
dia trinta e um de agosto de dois mil e vinte e três. A aluna foi aprovada sem restrições; 54 
f) Maíra Alves de Oliveira, será realizada no dia primeiro de setembro de dois mil e vinte 55 
e três. A aluna foi aprovada sem restrições; g) Leonardo Vidigal Milagres, realizada no dia 56 
quatro de setembro de dois mil e vinte e três. A aluna foi aprovada sem restrições. h) 57 
Daniele Fabre Ribeiro, realizada no dia quatro de setembro de dois mil e vinte e três. A 58 
aluna foi aprovada sem restrições; i) Lucas Eduardo Possa, realizada em primeiro de 59 
setembro de dois mil e vinte e três.  O aluno foi aprovado sem restrições; e j) Alexandra 60 
de Oliveira Faria, realizada em quatro de setembro de dois mil e vinte e três. A aluna foi 61 
aprovada sem restrições. Todos os resultados das bancas foram homologados por 62 
unanimidade pela plenária. Ponto 5 - Aprovação do Estágio à Docência da aluna 63 
Marcela Ito - o professor Marcelo solicitou a aprovação do Estágio à Docência de sua 64 
orientanda Marcela Sayumi de Souza Ito, conforme prevê a Instrução de Serviço nº 65 
03/2016 do PPGA. A discente deverá atuar ministrando aulas da disciplina de 66 
Fundamentos de Administração e Modelos de Gestão na graduação. A realização do 67 
Estágio à Docência foi aprovado por unanimidade. Ponto 6 - Homologação dos 68 
pareceres dados aos processos de reconhecimento de diploma de Maria Camila 69 
Costa Madeira e de Eva Alessandra Rolim de Almeida -  o Prof. Márcio recapitulou 70 
brevemente o histórico das solicitações de reconhecimento de diploma. Em seguida, 71 
informou que após a análise de toda a documentação dos processos recebidos, a 72 
comissão, formada por ele e pelos professores André Ferreira e Pítias Lacerda, deliberou 73 
pelo não reconhecimento dos diplomas, com as seguintes justificativas: a) Maria Camila 74 
Costa Madeira (processo 00572.4.53293/07-2023): a solicitante não possui um trabalho 75 
de conclusão no padrão de dissertação, conforme previsto no regulamento do PPGA; b) 76 
Eva Alessandra Rolim de Almeida (processo 00572.2.53301/07-2023): a orientadora da 77 
solicitante não possui doutorado concluído, não sendo compatível com o estabelecido no 78 
regulamento do PPGA. A plenária aprovou as decisões e seus respectivos pareceres por 79 
unanimidade. Ponto 7 - Nomeação da Comissão de Autoavaliação – o professor 80 
Márcio salientou que, tendo em vista a aprovação da política de autoavaliação do PPGA, 81 
é necessário a formação de um comissão para elaborar o plano de autoavaliação. A 82 
comissão deverá conter representação docente, discente, egressa e técnica. Neste 83 
sentido, foi sugerida a seguinte composição: Márcio Moutinho Abdalla (Coordenador), 84 
André Ferreira (Vice-Coordenador e representante da LACT I), Pítias Teodoro Lacerda 85 
(representante da LACT II), Robson Moreira Cunha (representante da LACT III), Thamires 86 
Domingos Paredes (representante técnico-administrativa), Marcela Sayumi de Souza Ito 87 
(representante discente) e Edilane dos Reis Carraro (representante egressa). A comissão 88 
foi aprovada por unanimidade pela plenária. Ponto 8 - Apresentação da minuta do 89 
planejamento estratégico - o professor Márcio apresentou brevemente a minuta 90 
contendo o planejamento estratégico do PPGA, salientando que o documento foi 91 
originado de planejamentos anteriores, de pesquisas realizadas com docentes, discentes 92 
e egressos e que contemplará o período de 2024 a 2028. Em seguida, abriu espaço para 93 
sugestões e ressaltou que a versão final do planejamento estratégico deve ser submetida 94 
à aprovação na próxima reunião do colegiado. Ponto 9 - Aprovação do novo edital de 95 
ampla concorrência e da comissão do processo seletivo - foi submetido a análise da 96 
plenária o edital do processo seletivo para o ingresso de alunos regulares em 2024. Após 97 
breve discussão, a plenária deliberou por aprovar o edital por unanimidade e o mesmo 98 
será encaminhado à PROPPI para publicação. Em seguida, foi sugerido que a comissão 99 
responsável pelo processo seletivo seja composta pelos professores André Ferreira 100 
(membro titular), Márcio Moutinho Abdalla (membro titular), Marcelo Gonçalves do Amaral 101 
(membro suplente) e Raphael Jonathas da Costa Lima (membro suplente). A comissão 102 
foi aprovada por unanimidade. Ponto 10 – Informes da RASI – o Prof. Ualison, Editor 103 
Chefe da RASI, apresentou o novo logotipo do periódico e a relação de áreas temáticas 104 
e seus respectivos editores, salientando que estão sendo criadas novas áreas. Em 105 
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seguida, informou que, juntamente com os editores, pretende elaborar um livro com 106 
enfoque em metodologia. Informou ainda que em breve a edição de setembro estará no 107 
ar. Ponto 11 – Informes da Coordenação – o professor Raphael, presidente da 108 
comissão eleitoral da consulta para a escolha de Coordenador e Vice-Coordenador do 109 
PPGA, informou que o edital já foi publicado no Boletim de Serviço da UFF e que também 110 
está disponível no site do ICHS. Informou ainda que o período para inscrição das chapas 111 
será de 14 a 15/09/2023 e que a consulta ocorrerá de forma online nos dias 03 e 112 
04/10/2023. Em seguida, o professor Márcio informou os seguintes itens: a) O repositório 113 
de produtos tecnológicos - RepTec está em funcionamento e já possui três produtos 114 
cadastrados. O professor salientou ser de extrema importância que os professores 115 
fomentem as produções tecnológicas para alimentar o repositório; b) Informou sobre a 116 
necessidade de regulamentação do estágio pós-doutoral no âmbito do PPGA; c) Turmas 117 
sob demanda: informou que continua em conversação com a UFMT, porém agora é 118 
preciso submeter a criação da turma ao edital da CAPES, de acordo com as novas regras. 119 
Em relação a turma da SEEDUC, o processo continua tramitando na SEEDUC e tudo 120 
indica que está se encaminhando para o setor jurídico, que é a fase final. A expectativa é 121 
que a turma tenha início em março de dois mil e vinte e quatro; d) APCN: a UFF 122 
estabeleceu que a proposta do APCN seja aprovada no conselho superior, antes de ir 123 
para CAPES. Neste sentido, conseguiram um parecerista ad hoc e estão trabalhando na 124 
finalização da proposta, para enviá-la à PROPPI até o dia 25/09/2023, que é o prazo final 125 
estabelecido para o envio da documentação; e) O professor Márcio informou ter aceitado 126 
convite para atuar como parecerista da CAPES, avaliando processos de reconsideração 127 
de pedidos de APCN. Ponto 12 – Assuntos Gerais – o professor Marcelo informou estar 128 
disponível uma bolsa TCT nível 5 da FAPERJ, válida por 1 ano iniciando em outubro de 129 
2023. Para se candidatar, o interessado tem que ter mestrado completo, não pode ter 130 
vínculo empregatício e ter disponibilidade de ao menos 20 horas semanais presenciais (é 131 
possível acumular com a bolsa de tutoria do CEDERJ, com RPA mas não com bolsas de 132 
doutorado, por exemplo). O professor solicitou que a bolsa seja divulgada pela secretaria 133 
para discentes e egressos, para verificar se há algum interessado. O professor informou 134 
ainda que há um edital de bolsa de INT da FAPERJ aberto e que pretende submeter um 135 
projeto. Além disso, informou que estará participando do ENANPAD e lembrou sobre a 136 
realização evento da ISPIM, que será realizado na UNISINOS em abril de dois mil e vinte 137 
e quatro, ressaltando que trata-se de uma grande oportunidade de participação em evento 138 
internacional, tendo em vista que será realizado no Brasil. O professor André informou 139 
que o APCN do doutorado já recebeu quatorze cartas de apoio de instituições públicas e 140 
privadas e que está trabalhando para a obtenção de mais algumas. Em seguida, solicitou 141 
o apoio dos docentes para contatar empresas, a fim de obter um maior apoio. Sem mais 142 
a ser tratado, deu-se por encerrada a reunião às 15h e 45min e eu, Thamires Domingos 143 
Paredes, Assistente em Administração, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, 144 
será assinada digitalmente por mim e por todos os membros presentes do Colegiado. 145 

  

 

___________________________                       ______________________________                 

              André Ferreira                                              Marcelo Gonçalves do Amaral 

         (Vice-Coordenador) 
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____________________________                 ________________________________ 

        Márcio Moutinho Abdalla                                Raphael Jonathas da Costa Lima  

                (Coordenador)        

                                                                                       

 

                                            

 

________________________________           ________________________________            

         Ualison Rébula de Oiveira                                   Marcela Sayumi de Souza Ito 

                                                                                        (Representante Discente) 

 

 

 

________________________________                     

         Thamires Domingos Paredes 

        (Assistente em Administração) 
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